

NOTRE TROISIÈME TEMPS FORT : L'ÉPIPHANIE, UN TEMPS DE RASSEMBLEMENT ET D'UNITÉ

Mardi 23 janvier, les élèves de maternelle et de CP ont vécu leur troisième temps fort. Ils ont chacun participé à trois ateliers :

Un atelier autour des différences. Grâce à de petits accessoires, les enfants ont nommé les différences qu'ils pouvaient y avoir entre eux mais aussi les ressemblances. A la suite de cela, ils ont réalisé leur propre silhouette. Nous avons pu constater que cette différence était une richesse.



Un atelier autour de l'écoute d'une histoire : La dispute des oisillons. Nous sommes différents, ainsi parfois les relations ne sont pas toujours faciles avec les autres. Les enfants ont réalisé des pas pour montrer comment aller à la rencontre de l'autre et pardonner pour bien vivre tous ensemble.



Un atelier danse où les enfants ont réalisé ensemble une chorégraphie chantée et dansée.



Nous avons observé ces farandoles de silhouettes. Les enfants ont vu qu'ils étaient tous différents mais que malgré cela, on arrive à bien vivre tous ensemble. Le temps fort s'est terminé par le chant *Tous ensemble* repris et dansé par les enfants.

Merci aux parents et grands-parents qui ont pu se rendre disponible pour partager ce bon moment avec nous.

